
                            
 

ATA de REUNIÃO da COMISSÃO de AVALIAÇÃO de LICITAÇÕES 

  

Ata da reunião realizada às nove horas, do dia vinte e nove de novembro do ano de dois mil 

e vinte, na sala de reuniões da Comissão de Avaliação de Licitações, junto a sede do Poder 

Executivo Municipal, onde estiveram presentes os senhores integrantes da Comissão de 

Licitações, Ademir Menão, Paulo Banfi e Graciela Camel. 

 Foi aberta a reunião, informando aos presentes o motivo da mesma que é o 

recebimento de propostas e habilitação, de empresas interessada em prestar os serviços 

médicos, na forma de Plantão , conforme Edital de Concorrência 001/2021, promovido 

peça Fundação Hospitalar e Educacional São Francisco de Assis. Constatamos neste 

encontro que não houve interessados no presente processo de Concor0êencia, restando 

desta forma DESERTA a presente Licitação. 

Nada mais havendo a tratar lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada vai assinada. 
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Graciela Camel. 

 
 


